







② 国原同志は、この世界は口独一世界社会主義の過程に、具体的相違の證明から接近することによつて段階規定と並に曖昧にするといつ結果を齎つた。

③ 現代過渡期世界からマルシアアシーが自らの「国家権力として糾紛することのなくなった段階を世界は口独樹立と考ふる。但し、スターリニスト政治権力はこの世界過渡期にも残存すると考へられる。従つて世界過渡期においては、マルシアアシーの並討戦、スターリニスト打倒斗争進行心、その絶滅までは「世界革命W」が持続する。日匈同盟は、その時点をメルクマールと云ふ「世界的五口独樹」と「世界五口独樹」を区別するが、その内容において相違がない限りにおいて余り大した同社ではない。世界過渡期の基本的特質は、スターリニスト政治権力を含む並討戦という意味での階級斗争の存続と単一共和制国家を媒介にした世界唯一世界赤軍を主体とする世界社会主義建設である。

④ 戦略話レベルの同社では、むしろ「世界唯一世界赤軍」建設の時期と、世界過渡期における世界五口独樹国家の相違を「単一共和制」と捉えるか「連邦単一共和制」と捉えるかの相違がある。前者の同社については、帝國主義列強同時打倒(論理的に)の以前において組織されていなくてはならない。

何故ならオ一に、現代過渡期世界の階級斗争は、「世界性」としてその質を表現していることにより、「世界革命W」の初期的段階に於て「世界唯一世界赤軍」を形成する物的基盤が存在すること、オ二に、帝國主義軍、スターンとの革命戦争の遂行過程において、その勝利は、世界唯一政治指導部(世界党)を又り乙はありえないからである。日匈同盟は、この同社には「ソビエトと云ふといないが「一區(日本)を突破口とする永続的世界革命戦争」として党主体の未形成の故に、さうあたり「日本一區五口独樹」の成立を考へ、その過程における「世界党」建設という捉え方は、世界党はむしろ憲法性として考へられる傾向が強く、少くとも「世界党」建設が基盤にはなつていないと考へられる。「マルシアア」に対する五口独樹の斗争の斗争は、

内容上ではないが形式上は何よりオ一に「国民的斗争である」(可宣言性)は、本質的規定としては正しく、われわれにとつても「自由帝國主義打倒」を公認し、

直接、現存する階級者国家には派根拠地を求めた赤軍派の、「派根拠地斗争抜き」の五口、スタを批判するのはあるが、さうし同時期に、マルクス段階と現代過渡期世界において、階級形成の環状決定的に異なること、注目されるべきではない。即ち、現代過渡期世界においてはオ一に、階級斗争が、帝國主義の侵略・反革命との攻所として、武装・軍事を軸に展開されること、オ二に、右連団における口境をこえる具体的形成、オ三に、侵略・反革命同盟と口派管理通領制としての帝國主義世界体制は、危機の同時性、世界を主体とする相違をもつていふこと等々、要するに、五口独樹リアー卜が「世界五口独樹」に自らの根拠をおくに至るまで階級的に成熟していることと、その階級形成の環にまゝ「武装斗争」をおくに至つていふことが、マルクスの階級と決定的に異なるのである。日匈同盟も言う通り、マルクスの「恐慌し内乱し、俄々の侵略、反革命戦争」内戦し世界革命戦争」という戦略は、資本論と帝國主義論と過渡期世界論に論理的基盤をおき、全く何相の相異するものに他ならない。従つて「打倒されるべきマルシアア政治権力が一口的に」か成立しているから、樹立される五口独樹リアア権力の形式上は一口的なものとして成立しえない。この理論的線(号出協)といふことは、アフリオリに前提をきき、

「まこと彼自身「臨時革命政府宣言」内戦し世界革命戦争」武装蜂起し権力奪取(日本革命とミエーマ化)とこの内戦の過程における赤軍保衛隊の介入と戦争の長期化を予想するといふれば、決して前述のような断言はふさないはかである。このことは更に「連邦制と共和制」と図式化した「世界五口独樹国家形態



① 貨幣について

その日同量の見解を紹介する。

この過程にあつては未だ貨幣が存在し、従つて商品の価値を他の商品の使用価値で表現する形態は残存している。それ故、この一般的等価物の残存に媒介されて抽象的労働そのものと、その量を時間ではなく貨幣で換算し、それを交換の尺度として用いることになる。と同時に「これは小商品生産者や手工業者が未だ残存し、それ等が個人的労働の生産物をこの貨幣と云ふ一般的等価物と私的に交換しつづけることにより、価値関係は未だ一切使用されないこととなる。(同上p.82)

表現がきつめて曖昧なので「これはいくつ々の問題のみを指摘して置く。オーに「と同時に」は「の前後の關係ははつきりしない、単なる並列のみ」どちらも規定せぬが、小商品生産者や手工業者が残存するとしても、それらと全社会的な關係とははつきり一部であるが故に、この段階における經濟過程の規定要因ではない。だからそれらの存在により、「価値關係が止揚されない」という表現は曖昧である。オーに「抽象的労働そのものも、その量を時間ではなく貨幣で換算し」と云ふ表現は意味がわからない。(「抽象的労働力」抽象的労働労働?)。彼は「抽象的労働力を何か実体として受けとっているのではないが、例えば「...労働力は価値を形成するのではあるが価値ではない。それは象徴した状態です」(Karl)を引用して「それ故、抽象的労働力の対象的形態は価値だ」と云う産曲を行う。ここに明確に示しているように「交換+分配」を軸とする価値形態論的のみに一面化した把握の仕方に向題があるのではないが、要するに我々は、世界史表期における經濟的特定を考慮する場合に、単に価値形態論的把握はその一面にしなす。むしろ問題はおくまゝ生産諸条件+労働諸条件の分配にあるし、総じて労働がどのように相対化されるのかにあるのだから考へる。



